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距離 コースの感想 その他の感想 事務局コメント

MWL まあまあ 登りが少しきつかった。あと比較的道
走りが多かった。

アタックの仕方によってはフラッグが
見え辛かった気がする。

今後さらに地図を精査し登高の少な
い、より良いコース設定を追求しま
す。

最高です。 とっても面白かったです。 大変お世話になりました。また来年
も参加させてください。

来年といわず引き続き大会開催しま
す。次回参加お待ちしています。

適当でし
た。

この山ではしょうがないと思いますが、
もう少し登りを感じさせないコースがい
いです。でもどりが2,3箇所。

運営お疲れ様です。とても楽しかっ
たです。

今後さらに地図を精査し登高の少な
い、より良いコース設定を追求しま
す。

適当です。 アップダウンがありとてもハードでし
た。

来年再チャレンジします。ありがとう
ございました。

上記に同じく今後改良を図ります。
引き続き大会開催しますので次回の
参加お待ちしています。

短めでちょ
うど良かっ
た。

短いのにアップがあってきつかった。ロ
ングレッグが精神的に疲れた。

テレインが思ったよりやぶくて大変で
した。

今後さらに地図を精査し登高の少な
い、より良いコース設定を追求しま
す。

少し物足り
ない感じで
した。

古井戸の中のコントロールがとても見
つけづらかったです。

走行可能区が走行可能ではありま
せんでした。

炭焼き釜跡なのですが、φ５ｍと相
当大きかったので迷いながらも中に
置きました。位置説明に～の部分と
記述しましたがやはり淵にすべき
だったですか。走行度等今後精査し
ていきます。

MWS ちょうど良
いです。

アップ＆ダウンがきつかったです。走
れる部分は気持ちよかったです。

7→8は素直に道を使えばよかったで
す。直進してツボりました。体力がな
く歩いてばかりでした、今度はトレー
ニングして参戦します。

今後さらに地図を精査し登高の少な
いより良いコース設定を追求しま
す。より直進性が確実になるよう走
行度等含め今後精査していきます
ので引き続きご参加ください。

MB ちょうどい
い距離でし
た。

道なき道を走る感じでした。苦しい中に
も楽しめるコースでした。

自分のスタミナ不足を感じた。地図
読みの力と素早い判断力を身につ
けないといけないと思った。次回へ
の課題となった。

県協会では引き続き大会を実施しま
すので、多くの実戦に参加しスキル
アップを計りながらチャレンジして下
さい。お待ちしています。

MWN 私に適した
コースでよ
かった。

度々来ているが冬のコースは始めて。
見る感覚が変わっていて楽しかった。

できる限り参加したいのでお知らせ
下さい。ウォーキングも出来るので
嬉しい。

ありがとうございます。次回もお会い
できるのを楽しみにお待ちしていま
す。

ハッス
ル

ちょうど良
いです。

時々操山に登ることはありますが、初
めて通る場所が多く磁石も使わなかっ
たので反対方向へ進みずいぶんロス
をしましたが面白いコースでした。

次回までに磁石の使い方を上手に
してよい記録を出したいです。

県協会では引き続き大会を実施しま
すので、多くの実戦に参加しスキル
アップを計りながらチャレンジして下
さい。お待ちしています。

体験 丁度だっ
た。

体験コースと思っていたので少し道か
ら外れて見つけにくい4番のポイントを
探すのが大変だった。見つけたときは
嬉しかった。距離感覚が無いので思っ
たより早くついたと思ったり、遠いと感
じたりいろいろだった。ポイントの説明
(分かりにくい所の)があったのでポイン
トが探しやすかった。

地図の使い方やコンパスの使い方
がわかってよかった。いい運動に
なったし楽しかった。また機会があ
れば参加したいとおもった。場所も
近いので参加しやすい。

ありがとうございます。初心者説明
用地図を見ながら「このように道から
少し外れている箇所もあるので周囲
を良く見ながら回ることも必要です」
との説明を予定していたのですが、
不十分で迷惑をかけたかもしれませ
ん。次回もお待ちしています。

10.5 丁度良い。 いい運動になってよかった。 1つ1つポイントを見つけていくのがと
ても楽しかった。また参加したい。

ありがとうございます。次回もお待ち
しています。

かなり間違
えたのでと
ても長かっ
た。

4番が難しかった。 初めてでしたが楽しかった。 ありがとうございます。初心者説明
用地図を見ながら「このように道から
少し外れている箇所もあるので周囲
を良く見ながら回ることも必要です」
との説明を予定していたのですが、
不十分で迷惑をかけたかもしれませ
ん。次回もお待ちしています。

適当な長さ
でした。

滑って何回もこけて大変でした。 初めて山道を歩いて楽しかったで
す。ありがとうございました。受付で
貴重な体験ができました。トラブル
ばっかりで済みませんでした。

ありがとうございます。次回もお待ち
しています。運営のお手伝いありが
とうございました。

丁度良かっ
たです。

良かったです。 脳トレになって非常に良かった。 ありがとうございます。次回もお待ち
しています。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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